



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

15/11/2022

LEGISLATIVO

Marchan por el INE

Este domingo en la Ciudad de México se realizó una marcha contra la reforma electoral denominada 'En Defensa del INE', el contingente salió del Ángel de la Independencia y terminó en la Plaza de la República. También se registraron movilizaciones en Chiapas, Chihuahua, Tabasco y en otras, por lo menos diez entidades.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANGCuzD5PHFbPxs&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21268&parId=root&o=OneUp>